



Gesellschaftsball



Foto: Adele Gaischnek

Am Faschingsamstag, dem 10. Februar 2018, veranstaltete die ÖVP Neudorf den alljährlichen Gesellschaftsball. Vize-Bgm. und Gemeindeparteiobmann Stephan Gartner freute sich über den zahlreichen Besuch und begrüßte die anwesenden Gäste, unter ihnen Pfarrer Dr. Christoph Goldschmidt, LAbg. Manfred Schulz, die Feuerwehrkommandanten Alexan-

der Böck und Johannes Gugganeder, Bgm. Erni Rauscher, Bgm. a.D. Günter Gartner und Karl Krückl sowie die Gemeinderäte der Marktgemeinde Neudorf.

Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Tanzband "No escape". Weitere Höhepunkte der Ballnacht waren die Verlosung der vielen Preise und die Versteigerung. Den Hauptpreis,

einen Flachbild-TV der Marke LG, gewann dieses Jahr Hannah Ollinger aus Neudorf. Am Sonntag überbrachten Bgm. Erni Rauscher, GR Clemens Manhart und GR Adele Gaischnek den Preis an die glückliche Gewinnerin.

Die ÖVP Neudorf bedankt sich bei allen Gästen für ihren Besuch und bei den zahlreichen Spendern! ■

Die Bürgermeisterin berichtet



Liebe Neudorferinnen!
Liebe Neudorfer!

Der Rechnungsabschluss 2017 der Marktgemeinde Neudorf liegt vor und weist ein positives Jahresergebnis auf. In sicher nicht gerade rosigen Zeiten ist es mir eine Freude von durchgeführten Projekten zu berichten.

Neben der Fertigstellung des Gottfried-Leicher-Arzthauses flossen Förderungen in den Kabinenzubau am Sportplatz. Die Gemeinde und das Land NÖ finanzieren gemeinsam mit der FF Neudorf das HLF2 (Hilfslöschfahrzeug), das heuer seiner Bestimmung übergeben wird. Für den Bauhof steht jetzt ein Elektrofahrzeug zur Verfügung. Durch unsere Investitionen wurde die Kläranlage auf den letzten Stand der Technik gebracht. Einige Feldwegabschnitte und Gemeindestraßen konnten saniert werden. Aufgrund des Wintereinbruchs beginnt die Firma Strabag jetzt im Frühjahr mit den noch geplanten Vorhaben. Weiters bekommt die kleine Zeile in Zlabern die schon länger versprochene Verschleißschicht, ebenso wird neben kleineren Ausbesserungen in den Katastralgemeinden, die letzte Gasse in der Siedlung Süd asphaltiert (Haus Smolak bis Haus Trost). Dank der Unterstützung des Landes, der Bauabteilung 3 und der Straßenmeisterei Laa kann die Generalsanierung der **Laaer Straße (L23)** in Angriff genommen werden. In drei Bauabschnitten wird dieses große Projekt verwirklicht. Die Vorplanungen laufen bereits.

Ich bitte Sie um Verständnis, dass es durch die Bauarbeiten gelegentlich zu Beeinträchtigungen kommen kann.

Ihre Erni Rauscher

Reinerlös ÖVP Punschstand



Foto: Erni Rauscher

Ein kleines Jubiläum konnten Bgm. Erni Rauscher und Vize-Bgm. Stephan Gartner gemeinsam mit der Kolping-Werkstätte in Poysdorf feiern. Bereits zum 15. Mal wurde der Reinerlös des jährlichen Punschstandes von der ÖVP Neudorf-Kirchstetten-Zlabern gespendet. Über € 6.000,- konnten im Lauf der Jahre dieser wertvollen und

wichtigen Betreuungsinstitution übergeben werden. Mag. Christina Schodl-Meier (Gesamtleitung Wohnhaus und Werkstätte) zeigte sich sehr erfreut. Bei immer enger werdenden Budgets sind gerade diese Spenden extrem wichtig für eine qualitativ hochwertige Betreuung der über 60 KlientInnen in Poysdorf. ■

Erwin Strebl



Foto: Erni Rauscher

Erwin Strebl wurde in den Club der 60-Jährigen aufgenommen. Wir gratulieren dem jahrelangen Bauernbundobmann und Gemeinderat auf das Herzlichste! ■

Spannender Vortrag



Am 24. Mai um 19 Uhr findet im GH Kastner ein Vortrag zum Thema "Internet-Kriminalität" statt. Referent des Abends ist **Chefinspektor Josef Riedinger**, Leiter der Cyber-Crime Einheit des LKA (Landeskriminalamtes) in NÖ. ■

Neues E-Auto für den Bauhof



Durch die geschickte Ausnutzung von verschiedenen Landes- und Bundesförderungen konnten die Kosten für das neue E-Auto des Bauhofes um mehr als ein Drittel reduziert werden (€ 7.500,- billiger!). Ein wesentlicher Vorteil: Die Geräte und Werkzeuge können nun versperert im Auto bleiben und müssen nicht immer mühsam von den Pritschen abgeladen und wieder aufgeladen werden. Es hat sich als richtig erwiesen, hier in eine zukunftsorientierte Technik zu investieren!

Neues vom Park am Grund

Der Generationenpark am Grund wird mit großzügigen Landesförderungen ab Mai Spiel- und Fitnessgeräte sowie Sitzgelegenheiten erhalten. Unsere Gemeindearbeiter, und so hofft Frau Bgm. Erni Rauscher, freiwillige HelferInnen, sorgen für die professionelle Aufstellung der Geräte, die allen Altersgruppen zur körperlichen Ertüchtigung dienen sollen. Im Out-Fit-Park finden unsere Kinder auch bestimmt Spaß am Trampolin und an der Kletterwand. Der Sommer kann kommen und wir alle freuen uns auf das Eröffnungsfest.

Eislauftraum am Zapfenteich



Verspätet aber doch, froh noch der Neudorfer Zapfenteich zu und erlaubte so den begeisterten EisläuferInnen ihre Runden zu drehen. Auch viele EishockeyspielerInnen tummelten sich am glatten Eis. Das

Tri Team Neudorf öffnete die Glühweinhütte am Teich und schenkte Punsch, Glühwein und Tee aus. Mit dem Erlös wurden Eishockeytore, die zur allgemeinen Verfügung stehen, angekauft.

Spar Fiby spendet Einnahmen von 150-Jahr-Feier



Strahlende Gesichter bei der Übergabe der Einnahmen des Frühchoppens anlässlich der 150-Jahr-Feier des Kaufhauses Fiby an die

Feuerwehrjugend und die Nachwuchsmannschaften des FC Neudorf! Beide Organisationen konnten sich über € 750,- freuen!

Wir gratulieren

Zur Geburt eines Kindes

Ilrjana Berisha u. Roman Tonner, Neudorf
„Sophia“

Covasa Oana, Neudorf
„Valentin Vasile Ioan“

Katharina u. Gerald Binder, Neudorf
„Sam“

Christina Hagen u. Christian Terk, Neudorf
„Sofia Christina“

Zur Eheschließung

Manuela Popp & Alexander Grath, Neudorf

Zum Geburtstag

80 Jahre

Anna Herzog, Wien-Kirchstetten
Erna Fabian, Neudorf
Maria Hirmer, Neudorf
Franz Kichler, Kirchstetten
Margarete Strebl, Neudorf

85 Jahre

Theresia Krückl, Neudorf

90 Jahre

Elisabeth Terk, Kirchstetten
Theresia Reiländer, Neudorf

91 Jahre

Ernst Franner, Neudorf

Unsere Toten

Maria Rapf, Neudorf,
im 89. Lebensjahr

Hannelore Scheiner, Neudorf,
im 58. Lebensjahr

Josef Datschetzky, Kirchstetten,
im 87. Lebensjahr

Monika Fink, Neudorf,
im 69. Lebensjahr

Josef Ollinger, Neudorf,
im 79. Lebensjahr

Theresia Zohmann, Laa-Zlabern,
im 96. Lebensjahr

Theresia Doneus, Hauskirchen-Zlabern,
im 95. Lebensjahr

Erna Weninger, Neudorf,
im 90. Lebensjahr

Dorfreinigung in der Großgemeinde



Foto: z.V.g.

Traditionell werden vor Ostern in Neudorf, Kirchstetten und Zlabern die öffentlichen Flächen gesäubert, Sträucher geschnitten und alles für die Kehrmaschine vorbereitet. Einen herzlichen Dank an die Dorf-

erneuerungsvereine Neudorf und Zlabern, den Verschönerungsverein Kirchstetten und alle freiwilligen HelferInnen, die tatkräftig mit angepackt haben. ■

Einladung zum Generationenfest

am 17. Juni 2018 am Sportplatz Neudorf.

Spiel und Spaß für alle Generationen! Details folgen ...

Wussten Sie, dass ...

- ... Luise Naderer und Maximilian Hauer sehr erfolgreich am Wettbewerb Prima la Musica teilnahmen?
- ... am 15.4. bereits der 150. Pfarrkaffee stattfand?
- ... heuer die 300. Fußwallfahrt nach Föllim stattfindet?
- ... das KlassikFestival Schloss Kirchstetten sein 20-Jahr Jubiläum feiert?
- ... die dringende Sanierung der Aufbahnhalle Neudorf beschlossen wurde?